

## 広島学院中学校の受験を終えたみなさんへ

「2024年度広島学院中学校入学試験」が終わりました。615名の男子小学生が志願してくれました。学校長として君たちにお礼をのべたいと思います。

広島学院中学校への入学を希望し、入学試験に挑んでくれて本当にありがとう。

中学受験はきびしい。君たちはまだ小学生ですから、友だちと遊びたいときもあったでしょう。それをがまんして勉強し続けてきた。なかなか成績が上がらずに苦しんだときもあったでしょう。そんなときもあきらめずに、机に向かい続けてきた。受験勉強は楽な道ではなかっただろうと思います。そんな苦しい道を選び、挑み続けた君たちに私は敬意を表します。君たちの努力をたたえ、ねぎらいの言葉を贈らせてください。

途中であきらめることなく、本当によくがんばり続けました。おつかれさまでした。

合格を得る人がいれば、不合格となってしまう人がいます。今、「不合格の悲しみ」を味わっている人もいます。そんな君たちに伝えたいと思います。

君たちは中学受験に向かって確かに努力し続けてきた。

その事実はどうか疑わないでください。

今、悲しみ苦しむのは、君たちがまさにがんばってきたからです。努力したからこそ悲しいし苦しい。君たちが積み上げてきた努力、それはだれにも否定されるべきものではありません。努力した自分を信じて、どうか前に向かって歩み続けてください。

最後になりましたが、保護者のみなさまへ一言お礼を申し上げたいと思います。

広島学院中学校を受験校として選び、御子息の挑戦を支えていただきまして感謝申し上げます。受験をする子どもよりも、それを見守る保護者のほうが実は苦しいのかもしれない。挑戦する子どもを支え、その無事を祈り続けるのは大きな愛情が必要です。

広島学院中学校を受験していただき、本当にありがとうございました。

このたびの入試が、合否に関わらず、受験生のみなさんと保護者のみなさまにとって、実りあるものになることを切に願っております。

広島学院中学校 学校長

中間 稔也